

La famille, les proches et les amis
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre TSCHUMI

qui s'en est allé paisiblement le 28 juillet 2010.

Selon son désir, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Notre reconnaissance va à tout le personnel de la Résidence du Parc
de Valency, à Lausanne, pour ses soins pleins de chaleur et d'amour.

Adresse de la famille:

Anne Tschumi-Anken, avenue du Mont-d'Or 32, 1007 **Lausanne.**

La mort n'est pas l'obscurité.

C'est une lampe qui s'éteint car le jour se lève.

Cet avis tient lieu de faire-part.